
坂東市定例教育委員会（令和６年９月）議事録  

 

１  招集日時   令和６年９月２５日（水）  

午後２時００分～午後３時３０分  

２  招集場所  坂東市役所２階２－３会議室  

３  出席委員  教  育  長       倉  持  美由紀  

   教育長職務代理者   山  口  直  通  

  教育委員             石  山    巌  

            猪  瀨  治  彦    

４  欠席委員  教育委員       野  本  奈津子  

５  委員以外の出席者   

    指導課長                     間  中  芳  子  

    生涯学習課長               海老原    健  

    スポーツ振興課長             菊  池  和  則  

    図書館・資料館長                寺  崎  和  子  

    市民音楽ホール館長            染  谷  貴  男  

学校教育課課長補佐兼係長         古  矢  真  弓  

６  会議案件  

（１）事業報告等  

（２）議  案  

    議案第２１号  専決処分の承認を求めることについて  

           （坂東市立給食センターの設置及び管理等に  

           関する条例施行規則の一部を改正する規則）  

    議案第２２号  専決処分の承認を求めることについて  

           （坂東市第３子以降学校給食費免除実施要綱  

           の廃止）   

    議案第２３号  専決処分の承認を求めることについて  

           （職員の分限休職処分）  

 （３）その他  

    ①令和６年度全国学力・学習状況調査結果について  



    ②令和６年坂東市議会９月定例会議について（一般質問）  

７  会議概要  

○開  会  

教育長から開会の宣言がなされた。  

○議  事  

（１）事業報告等  

（教育長）秋になり、涼しい風が吹くようになってまいりまし

た。本日の会議では、給食費の無償化が議題となっておりま

す。このあと、詳しくご説明いたします。先日、男性の栄養

教諭の方が書かれた「給食のなぞ」という本をいただき読ん

でいます。  

（各部課長等）  資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

  （石山委員）日本女子オープンゴルフ選手権の校外学習ですが、 

   事前指導等はどうなっていますか。子どもたちに興味をもって、  

    みてもらえるといいですね。  

   (学校教育課長補佐兼係長 )事前指導は学校に任せております。 

  校外学習後の作文等で児童の感想を聞いてみたいと思います。 

 （石山委員）夏休み明けに欠席とか、不登校が増えたようなこ

とはないですか。  

 （指導課長） 9 月明けに、欠席や不登校が増加したとの報告は

受けておりません。新規で不登校になる子が少ないので、ほ

っとしています。不登校が継続の子は、なかなか登校できな

い状況です。  

 （猪瀬委員）市子連の行事は、暑さ対策的なものを行っていま

すか。  

 （生涯学習課長）市子連の夏休み中の行事は、ドッジボール大

会から綱引き大会に変わっています。ドッジボールは、勝敗

が決まるまでに時間がかかり、外野（保護者）がうるさいた

め審判が大変である等の難点がありました。その点、綱引き



であれば、終わりの時間が読みやすく、暑さ対策にもなって

いるようです。  

（２）議  案  

     議案第２１号  専決処分の承認を求めることについて  

           （坂東市立給食センターの設置及び管理等に  

           関する条例施行規則の一部を改正する規則）  

   （学校教育課長補佐兼係長）資料等に基づき説明  

  【主な質疑・意見等】  

   な  し  

※議案第２１号について原案どおり承認  

 

    議案第２２号  専決処分の承認を求めることについて  

           （坂東市第３子以降学校給食費免除実施要綱  

           の廃止）   

（学校教育課長補佐兼係長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

  （山口委員）給食費の無償化は、素晴らしく、画期的なことで  

   す。教育の町にしていってもらえればと思います。  

  （教育長）今年度限りではなく、恒久的に給食費無償化を行う  

   と市長は話しております。坂東市の給食費は、昨年、一昨年  

   と半額でした。  

※議案第２２号について原案どおり可決  

 

    議案第２３号  専決処分の承認を求めることについて  

           （職員の分限休職処分）  

  （図書館・資料館長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

  な  し  

※議案第２３号について原案どおり可決  

 



（３）その他  

   ①令和６年度全国学力・学習状況調査結果について  

   （指導課長）資料等に基づき説明  

  【主な質疑・意見等】  

    な  し  

   ②令和６年坂東市議会９月定例会議について（一般質問）  

   （学校教育課補佐兼係長）資料等に基づき説明  

  【主な質疑・意見等】  

    な  し  

 

○閉  会  

教育長から閉会の宣言がなされた。  

 

 

          

         


